

Essence: Doux enfants, le Père vous enseigne le Raja Yoga pour le nouveau monde. Ce vieux monde va donc vraiment être détruit.

Question: Quelle est la bonne habitude que les êtres humains ont, dont ils n'obtiennent rien?

Réponse: Les êtres humains ont l'habitude de se souvenir de Dieu seulement quand il leur arrive quelque chose; ils disent alors "Ô Dieu!". Ils pensent à une image ovale, mais comme ils ne Le reconnaissent pas réellement, ils n'obtiennent rien. Ils disent ensuite qu'Il donne du bonheur et de la peine ; qu'Il donne tout. Les enfants, vous ne dites plus ces choses.

Om shanti. Le Père est aussi appelé le Créateur. De quoi? Du nouveau monde. Le nouveau monde est appelé paradis, le monde du bonheur. Les gens utilisent ces noms sans en comprendre le sens. Ils appellent même le temple de Krishna "Sukhdham" (La terre du bonheur). Pourtant, ce n'est qu'un petit temple. Shri Krishna était le maître du monde. C'est comme s'ils changeaient un maître illimité pour en faire un maître limité. Ils appellent un petit temple de Shri Krishna la terre du bonheur. Ils ne comprennent pas qu'il était le maître du monde et qu'il résidait à Bharat. Avant, vous ne saviez rien vous non plus. Le Père sait tout. Il connaît le début, le milieu et la fin du monde. Les enfants, vous le comprenez aussi maintenant. Personne au monde ne sait qui sont Brahma, Vishnou et Shankar. Shiva est Dieu, Le plus Élevé. Achcha, alors d'où vient Prajapita Brahma? Lui aussi est un être humain. Prajapita Brahma doit vraiment exister ici. Les Brahmines doivent être créés ici à travers lui. Prajapita (Père de l'Humanité) veut dire celui qui *adopte* des enfants à travers la bouche ; vous êtes les progénitures nées de la bouche. Vous comprenez maintenant comment le Père a fait en sorte que Brahma Lui appartienne et comment Il vous a créés par son intermédiaire, vous, les progénitures nées de la bouche. Il est entré en lui et a dit: celui-là est Mon enfant. Vous savez comment Il l'a appelé Brahma. Personne d'autre ne connaît la façon dont il a été créé. Ils chantent simplement la louange du Père Suprême, l'Âme Suprême, en disant qu'il est Le plus Élevé. Pourtant, personne ne comprend que Le plus Élevé de tous est le Père. Il est notre Père à nous toutes, les âmes. Il a aussi la forme d'un point de lumière. Il a la connaissance du début, du milieu et de la fin du monde. C'est en ce moment que vous recevez cette *connaissance*. Avant, vous ne la connaissiez pas. On ne faisait que parler de Brahma, Vishnou et Shankar. Personne ne sait rien d'eux. C'est pourquoi vous devez expliquer à tout le monde. Vous êtes maintenant sensés. Vous savez que le Père est l'Océan de Connaissance. C'est pourquoi Il peut vous donner cette connaissance et vous enseigner. Ce Raja Yoga est pour le nouveau monde de l'âge d'or. Le vieux monde va donc vraiment être détruit. La guerre du Mahabharata sert à cela. Pendant la moitié du cycle, vous avez étudié les écritures du chemin de la dévotion. Vous écoutez maintenant *directement* le Père. Le Père ne s'assoit pas pour lire les écritures. Chanter des mantras, faire des pénitences, étudier les écritures etc, tout cela c'est de la dévotion. Les dévots veulent le fruit de leur dévotion parce qu'ils font ces efforts simplement pour rencontrer Dieu. Pourtant, seule cette connaissance permet d'obtenir le salut. Cette connaissance et la dévotion ne peuvent pas exister en même temps. C'est maintenant le royaume de la dévotion; tous sont des dévots. "Ô Dieu le Père!" Ces mots sortent vraiment de la bouche de tous. Les enfants, vous comprenez maintenant que le Père vous a dit qui Il était: Il n'est qu'un point de lumière minuscule. Moi seul suis appelé l'Océan de connaissance. La connaissance entière est fondue en Moi, le Point. Cette *connaissance* reste dans l'âme. Les enfants, vous savez maintenant qu'Il est appelé le Père suprême, l'Âme Suprême. Il est *l'Âme Suprême*, cela veut donc dire qu'Il est le plus élevé. Seul le Père Purificateur est le *Suprême*. Quand les gens disent "Ô Dieu!", ils se souviennent du Shiva lingam, une image ovale. Mais même ce souvenir n'est pas vraiment

précis. C'est comme si se souvenir de Dieu n'était devenu qu'une habitude. Ils disent: "Dieu donne le bonheur et la peine." Les enfants, vous ne dites plus cela. Vous savez que le Père est le Donneur de bonheur. Le monde du bonheur existait à l'âge d'or. On ne parlait même pas de peine, là-bas. En cet âge de fer, il n'y a que de la peine. On ne parle même pas de bonheur, ici. Dieu, Le plus Élevé, est le Père de toutes les âmes. Même s'ils disent qu'ils sont tous *frères*, aucun parmi eux ne connaît le Père des âmes. Chacun est vraiment l'enfant du Père unique. Ensuite, certains disent qu'Il est omniprésent, qu'Il est en vous et aussi en moi. Oh ! Mais vous êtes des âmes. Ceci est votre corps. Comment peut-il exister un troisième élément? Une âme ne peut pas être appelée Âme Suprême. On dit: "âme vivante" (jeev atma). On ne dit pas: Âme Suprême vivante. Comment alors peut-on dire que l'Âme Suprême soit omniprésente? Si le Père était omniprésent, ce serait alors une *Paternité*. Un *père* ne reçoit pas son héritage d'un *père*. Ce sont les enfants qui reçoivent un héritage de leur père. Comment tout le monde pourrait-il être le *Père*? Personne ne comprend une chose aussi simple. C'est pourquoi le Père dit: Les enfants, il y a 5000 ans, Je vous avais rendus tellement sensés! Vous étiez devenus *riches, en bonne santé* et sensés *pour toujours*. Personne n'était aussi sensé que vous. La compréhension que vous recevez en ce moment n'existera pas là-bas. Là-bas, vous ne serez pas conscients que vous allez retomber. Si vous deviez en être conscients, vous ne pourriez pas faire l'expérience du même bonheur. Cette connaissance aura alors disparu. C'est seulement en ce moment que vous avez la connaissance de ce *drama* dans votre intellect; vous seuls, les Brahmines, y avez droit. Le fait que vous appartenez maintenant au clan Brahmine est dans votre intellect. C'est seulement à vous, les Brahmines, que le Père donne cette connaissance. Ensuite, vous, les Brahmines, la répétez à tous les autres. On s'est souvenu que Dieu était venu établir le paradis. Il est venu enseigner le Raja Yoga. Voyez comment les gens célèbrent la naissance de Shri Krishna. Ils comprennent que Shri Krishna était le maître du paradis, mais leur intellect ne conçoit pas le fait qu'il était aussi le maître du monde. Lorsque c'était son royaume, il n'y avait pas d'autres religions. Son royaume s'étendait sur le monde entier; sur les rives de la Jamuna. Qui vous explique tout cela? Dieu parle. Tous ceux qui commentent les Védas et les écritures appartiennent au chemin de la dévotion. Ici, Dieu Lui-même vous parle. Vous comprenez que vous devenez les êtres humains les plus élevés. Le fait que vous soyez les résidents du monde de la paix et qu'ensuite vous descendez faire l'expérience de votre récompense pendant 21 vies se trouve dans votre intellect. Les enfants, votre bonheur devrait pétiller en vous, sachant que Shiv Baba, votre Baba illimité, vous enseigne. Il est l'Océan de connaissance et Il connaît le début, le milieu et la fin du monde. Un tel Baba est venu pour vous. Vous devriez donc pétiller de bonheur intérieurement. Quand vous dites à Baba: "Baba, je fais de Toi mon héritier", le Père s'abandonne à de tels enfants. Les enfants disent ensuite: "Dieu, quand tu viendras, je m'abandonnerai à Toi, je ferai de Toi mon enfant". Il ne prend pour héritiers que Ses enfants. Comment pouvez-vous faire du Père votre Héritier? C'est là un sujet très profond. La tâche de l'intellect est *d'échanger* tout ce que vous possédez. Les pauvres *échangent* tout très vite. Rares sont les riches qui le font; en tout cas, pas tant qu'ils n'ont pas pris complètement la connaissance. Ils n'ont pas suffisamment de courage. Les pauvres disent très vite: "Baba, Toi seul sera mon Héritier. De toute façon, qu'est-ce que je possède ?" Après avoir fait de Lui votre héritier, il vous faut encore gagner votre vie. Contentez-vous de vivre comme des *gérants*. Il vous donne de nombreuses méthodes pour cela. Le Père observe simplement si certains parmi vous dépensent de l'argent dans des actions pécheresses. Utilisez-vous votre argent pour que des êtres humains deviennent des âmes charitables? Faites-vous systématiquement du *service*? Il vérifie tout cela, puis vous donne des conseils. Celui-là prélevait aussi une part de ses revenus pour en faire don au nom de Dieu. C'était *indirect*. Maintenant, le Père est venu *directement*. Les gens croient que dans leur prochaine vie, Dieu leur donnera le fruit de tout ce qu'ils ont fait dans cette vie. Quand une personne est pauvre et

malheureuse, elle comprend le type d'actions qu'elle a dû accomplir dans sa vie précédente. Si une personne a fait de bonnes actions, elle sera heureuse. Les enfants, le Père vous explique la philosophie du karma. Dans le royaume de Ravan, toutes vos actions deviennent pécheresses. Ravan n'existe pas aux âges d'or et d'argent. Aucune de vos actions n'est donc pécheresse, là-bas. Si vous accomplissez de bonnes actions ici, vous recevez un bonheur temporaire. Quoi qu'il en soit, une forme de maladie ou une autre apparaît, ou des complications, parce que le bonheur est temporaire. Le Père dit:Le royaume de Ravan va maintenant être détruit. Shiv Baba établit le royaume de Rama. Vous savez comment tourne le cycle. Bharat redevient pauvre. Bharat était le paradis 5000 ans auparavant. Le royaume de Lakshmi et de Narayan avait commencé;leur lignée a été la première. Krishna était un *prince*. Lors de son mariage, il fut couronné roi et nommé Shri Narayan. C'est seulement en ce moment que vous le comprenez. Par conséquent, cela vous émerveille. Baba, Tu nous racontes la *connaissance* du Créateur et de la création entière. Les enseignements que Tu nous donnes sont si élevés. Je m'abandonne à Toi. Je ne dois me souvenir de personne d'autre que du Père unique. Vous devrez étudier jusqu'à la fin. Souvenez-vous bien du *Professeur*. À l'école, ils se souviennent de leur *professeur*, n'est-ce pas?Les *professeurs* sont nombreux dans ces *écoles*. Là-bas, ils ont un professeur différent pour chaque classe. Ici, il n'y a que le *Professeur* unique. Il est tellement *charmant*. Le Père est *charmant*, le *Professeur* est *charmant*. Avant, sur le chemin de bhakti, on se souvenait de Lui avec une foi aveugle. Maintenant, le Père vous enseigne *directement*. Vous devriez donc être si heureux.Pourtant, vous dites : "Baba, je T'oublie. Je ne sais pas pourquoi mon intellect ne se souvient pas de Toi." On dit: "Dieu, Tes voies sont impénétrables." Baba, Tes voies pour la libération et le salut sont *merveilleuses*. Vous devriez vous souvenir d'un tel Père. Une épouse chante la louange de son mari. Elle dit:Il est très bien; il possède tel ou tel *patrimoine*. Elle a ce bonheur en elle. Il est le Mari de tous les maris, le Père de tous les pères;nous recevons de Lui tant de bonheur. Nous ne recevons de tous les autres que de la peine. Oui, vous recevez du bonheur d'un *professeur* parce que vous gagnez un *revenu* grâce à l'étude. Vous adoptez un guru quand vous atteignez l'âge de la retraite. Le Père dit:Je suis venu au moment de votre retraite. Celui-ci est à la retraite et Moi aussi, Je suis à la retraite. Mes enfants, vous êtes aussi à la retraite. Le Père, le *Professeur* et le Guru – les trois sont combinés. Le Père devient le *Professeur*, puis le Guru pour nous ramener avec Lui à la maison. Seul ce Père unique est loué. Ces aspects ne sont pas mentionnés dans les écritures, etc. Baba explique tout très clairement. Il n'y a pas de *connaissance* plus grande que celle-là, et nul besoin de connaissance supplémentaire. Quand nous posséderons toute cette connaissance, nous deviendrons maîtres du monde. Alors que ferions-nous d'une autre connaissance? Les enfants, c'est seulement en gardant ces choses dans votre intellect que vous pourrez rester heureux et dans le souvenir. Afin de devenir des âmes pures et charitables, restez dans le souvenir. La religion de Maya consiste à briser votre yoga. C'est par rapport à ce yoga que Maya crée des obstacles. Vous oubliez le Père et beaucoup de tempêtes de Maya viennent. C'est aussi fixé dans le *drama*. Brahma est devant tout le monde. Il est donc le premier à tout expérimenter. C'est seulement lorsque ces tempêtes viennent d'abord à moi que je peux ensuite vous en parler. Ces tempêtes de Maya viendront. Elles viennent à Baba et ensuite, viendront à vous. S'il n'y avait pas de tempête de Maya et que votre yoga était constant, vous atteindriez votre niveau karmateet. Dans ce cas, vous ne pourriez pas rester ici. Quand vous aurez tous atteint votre niveau karmateet, tout le monde rentrera à la maison. On s'est souvenu de "la procession du mariage de Shiva". C'est seulement quand Shiv Baba vient que nous toutes, les âmes, pouvons rentrer à la maison. Shiv Baba vient simplement pour ramener tout le monde à la maison. Les âmes ne seront pas aussi nombreuses à l'âge d'or. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Faites de Shiv Baba votre Héritier et *échangez* tout ce que vous possédez. Après avoir fait de Lui votre Héritier, vous devez encore gagner votre vie. Vivez comme des *gérants*. N'utilisez pas votre argent pour des actions pécheresses.
2. Vous devriez pétiller de bonheur intérieurement parce que Baba Lui-même, l'Océan de Connaissance, vous enseigne. Afin de devenir des âmes pures et charitables, restez dans le souvenir. N'ayez pas peur des tempêtes de Maya.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir une incarnation impavide de l'*autorité* et révéler le Père unique sur la base de la vérité.

La vérité est la base de la révélation. Afin de révéler le Père, parlez comme une incarnation impavide de l'*autorité*, et non avec hésitation. Lorsque ceux qui ont diverses opinions accepteront simplement le fait que le Père de chacun de nous est l'Unique, que Lui seul peut accomplir cette tâche, que nous sommes tous les enfants de l'Unique et que Lui seul est la Vérité, le drapeau de la victoire sera alors hissé. Grâce à cette croyance, vous retournerez dans la terre de la libération et ensuite, lorsque vous descendrez jouer vos propres rôles, ce sanskar : "*Dieu est Unique*", émergera. C'est cela, la conscience de l'*âge d'or*.

Devise: Tolérer quelque chose, c'est révéler votre propre forme de pouvoir.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Exercez-vous à être dans le niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

De même que votre corps est clairement visible, la forme de votre âme devrait être clairement visible également, c'est-à-dire, on devrait en faire l'expérience. Rien, à part cette forme de conscience d'âme, ne devrait être visible sur votre front, c'est-à-dire dans la conscience de votre intellect et dans votre vision. Rien d'autre ne devrait surgir dans votre conscience. Devenez de telles âmes tapaswi qui, ensuite, sont capables d'avoir des pensées pures et bienveillantes pour toutes les âmes. Même si quelqu'un, de par sa nature ou ses sanskars, devient un instrument pour tester vos efforts, ayez constamment des pensées bienveillantes envers lui.